
繁昌亭繁昌亭 大川の花火大川の花火

天満の天神さん
大
おおさかてんまんぐう

阪天満宮は、大阪市北区天神橋にある学問の神、菅原道真公が祀られる神社である。

大阪市民からは「天
てんま

満の天神さん」と呼ばれ親しまれている。天神さんの敷地内にあ

る天
てんまてんじんはんじょうてい

満天神繁昌亭は、上方落語の定席の一つで、落語を中心に興行が連日執り行われ

ている。上方文化を愛する人達で賑わい、受験シーズンになると合格祈願の参拝者

でより一層の賑わいをみせると言われています。また毎年7月24日から25日にかけ

て行われる天神祭は、日本三大祭　大阪三大夏祭りの一つとして知られ、特に、25

日の本宮の夜は、大川（旧淀川）に多くの船が行き交う船
ふなとぎょ

渡御が行われ、奉納花火

が上がる。大川に映る篝火や提灯の灯りで、火と水の祭典とも呼ばれ他に鉾
ほこながししんじ

流神事、

陸
りくとぎょ

渡御などの神事が行われる。
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　令和６年１月１日家族団らんの時間に起きた北陸
地方の地震、まずもってお見舞いを申し上げますと
ともにご冥福を心よりお祈りいたします。
　輪島市朝市の火災や珠洲市の多くの倒壊した家屋
などのニュースの映像を見るたびに１.17を思い出
す。当時私は35才、幸い住んでる地域には甚大な被
害は無かった、会社も社屋は無事だが倉庫の中の作
業車とトラックがシャッターをぶち壊して道路に飛
び出ていた。すぐ近くでは新幹線の高架が落ち線路
が寸断されている、これって現実？と思っていた。
　インフラは全てストップ、当時防災の備えなど
思っても無かったので車のラジオで情報を確認して
いると商店街付近で大火災が発生している、妻の実
家のあるあたりらしい、当然連絡は取れない、すで
に道路などは麻痺状態である、妻を後ろに乗せバイ
クで向かう、近づくにつれ眼を疑う光景が現れるも
ちろん道路などまっすぐに走れない、倒れた電柱や
倒壊した家屋が行く先を阻む、北陸のニュース映像
が現実であったのを思い出す。

　木造瓦葺きの倒壊した家の映像では重そうな瓦屋
根ばかりが眼に入る、石川県では地震想定の防災計
画が低いとの見解など聞かれるが起きてからの話で
ある、日本に地震が起きて安全な地域など無いと思
う、１. 17の時も消防車が入れない、水が無いので
消火出来ない29年前と同じだ、実際私も経験した。
　１. 17以降行政では防災計画が進んでいると思う
がそんなこと関係ないように各地で災害や大規模な
火災が起きている。日本各地を旅していても防災目
線で見ると大丈夫じゃないでしょうと思うところが
たくさんある、古い建造物や車が入らない細い道、
大事が起きる前に災害を想定した防災計画を実行す
るには大変なエネルギーが必要であろう。
　先人達は古くからそれを何度も経験し地元を愛し
何十年何百年とかけて再建してきている。人はせい
ぜい生きて百年、地球の変化のサイクルやエネル
ギーと比べてどうなのだろう。
　我々の生業としている電気工事業はインフラに係
わる職業でもある、マンパワーはたかが知れている
が組合という組織として北陸地方の皆様に役に立て
ることが出来るはずであると思う。
　あれから１か月後の２月１日に私はこの原稿を書
いている、先ほど発生時刻に黙祷が行なわれていた。
被害にあわれた方の明るい笑顔が少しでも早く見ら
れることを願います。　

  北 陸 に 想 う 、重 な る 映 像北 陸 に 想 う 、重 な る 映 像

兵庫県電気工事工業組合
副理事長　小塩　哲三
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　大阪府電気工事工業組合、大阪府電気工事技術協会共催による年賀交歓会が１月12日（金）
17時30分より難波のスイスホテル南海大阪「浪華」で行われ奥野副理事長の開会の辞、髙津理
事長挨拶、ご来賓挨拶、賛助会員ご紹介、鏡開き、乾杯へと続き年の初めの懇親会が開催され
ました。
　本年はコロナ禍の前の立食形式に戻し来賓110名、組合員63名の合計173名もの関係者に参加
いただきました。最後には全支部長が舞台上に揃い、髙津理事長、齊藤副理事長の音頭のもと、
山内青年部長の合いの手、参加者全員での中締めで２時間の年賀交歓会は、終了いたしました。

大　阪大　阪

●組合行事（各府県賀詞交歓会）

参議院議員 太田 房江様

パナソニック㈱エレクトリックワークス社

営業部長 平岡 勇様

乾　杯

（一財）関西電気保安協会理事長 山地 進様

経済産業省中部近畿産業保安監督部

近畿支部電力安全課課長 田中 浩明様

大阪府電設資材卸業協同組合

理事長 守谷 承弘様

関西電力送配電㈱大阪南本部

副本部長 酒井 康晴様

開会の辞

奥野副理事長

鏡　開　き

令和６年　年賀交歓会
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■ 髙津理事長の挨拶 ■
　皆様　新年明けましておめでと
うございます。
　本日は、大変お忙しい中、多く
の皆様方にご出席賜りまして誠に
有難うございます。

　まず、冒頭に、新年早々に発生いたしました、「能
登半島地震」で被災された皆様に心よりお見舞い申
し上げます。また、同じくして、羽田空港での航空
機の衝突事故の災害に合われた関係の皆様に重ねて
お見舞い申し上げます。
　改めまして、皆様には、健やかに新年をお迎えの
事と心よりお慶び申し上げます。
　旧年中は、大阪府電気工事工業組合並びに大阪府
電気工事技術協会の事業活動に、格別のご支援とご
協力を賜りまして誠に有難うございます。
　さて、新型コロナウイルス感染症も少し落ち着き、
日々の生活も徐々にコロナ前に戻りつつあるのでは
ないでしょうか？
　昨年は、春のワールド・ベースボール・クラシッ
クで「侍ジャパン」の３大会ぶりの優勝で始まり、「阪
神タイガース」の38年ぶり日本一に、また、「オリッ
クスバファローズ」はパリーグ３連覇と関西の野球
ファンにとっては明るい良い年であったのではない
でしょうか。
　一方で、終息が見えないロシアのウクライナ侵攻
や中東のイスラエルとハマスの抗争など地政学的な
リスクによる資源不足や材料の高騰など、経済を取
り巻く環境は厳しさが増しています。
　原材料の高騰は我々の業界でも製品の価格上昇と
なり、収益圧迫にもつながって来ています。
　今年は更に、物流や建設における「働き方改革」
が本格導入されます。当然我々の業界もその働き方
改革に合せ体制を整える必要が出てきます。高齢化

や人手不足の課題がある中、効率化と生産性向上を
図る為、DXの導入やIT技術の活用など積極的に取
り組む必要があります。
　当組合としてもDXやIT技術の導入研修なども
行ってまいります。是非、関連企業の皆様もお力添
えをお願い致します。
　また今年は、2025年春の開幕の「大阪・関西万博」
の建設が急ピッチで進んで参りますし、関連するホ
テルや商業施設などの工事も盛んになって来ていま
す。更に、SDGsや脱炭素社会に向け、まだまだ残っ
ているLED照明器具のリニューアルや空調機器な
どの省エネ商品の提案営業も引続き行ってまいりま
すので、メーカーの皆様ならびに卸商社の皆様のご
支援をお願い致します。
　組合活動としては、引続き電気保安に関する研修
や組合員の安全確保の為の講習、新技術・新商材の
研修、人手不足対策として、若手入職者の促進や、
女性活躍のセミナーなども行ってまいりますので、
宜しくお願い致します。
　今年は『辰年』です。60年周期で訪れる〘甲辰〙
にあたる年とされています。
　『甲』は草木が成長するように、どんどん勢いを
増していくという意味があり、昨年まで努力した事
が成熟し、更に『辰』年で努力する事により成功に
近づく年になると言われています。昨年計画した事
が身を結ぶ年になるよう、皆さん努力し、良い年に
致しましょう。組合と致しましても、引続き業界の
発展と繁栄を目指し、物事を見定め、冷静さを失わ
ず、積極果敢に決断し、取り組んでまいりますので、
本日、ご列席の関係団体、関連企業の皆様の、変わ
らぬご支援・ご協力をお願い申し上げます。
　皆様方のご健勝と益々のご発展を心からご祈念申
し、新年の挨拶とさせて頂きます。
　本日は誠に有難うございます。

組合行事（各府県賀詞交歓会）●  

賛助会員ご紹介 中  締  め
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　去る１月９日（火）令和６年京都府電気工事工業
組合の新年賀詞交歓会がホテルグランヴィア京都

「竹取の間」にて、来賓、関係者あわせ93名が参集
して午後３時から開催されました。
　本年は新型コロナウイルス感染症が５類になって
から初めての開催となり、新年を祝して、来賓19名、
賛助会員15名、組合関係59名の計93名が出席しまし
た。
　最初に、１月１日に発生しました能登半島地震の
犠牲者及び被災者に対して黙祷を捧げ、植田理事長
の挨拶で開会し、来賓としてご臨席頂きました京都
府知事 西脇 隆俊様、京都市長 門川 大作様、京都
府中小企業団体中央会専務理事 小山 哲史様、関西
電力送配電㈱京都本部副本部長 田中 長志様、京都
府議会議員 小巻 久美様、京都市会議員 平山 たか
お様より祝辞を頂戴しました。また、元内閣官房副
長官の松井 こうじ様が急遽お越しになりご挨拶を
頂戴し、時節柄、赤畠副理事長の小さな声での乾杯
発声で祝宴に入りました。
　参加者は、能登半島地震や羽田空港の事故等悲し
い出来事で始まった本年ではありますが、その中で
も和やかな雰囲気で交流を深め、桂副理事長の閉会
の挨拶で散会となりました。
　最後に、ご多忙の中、ご来賓の皆様、賛助会員の
皆様、また、組合関係の皆様のご出席を頂き、無事
開催出来ました事に御礼申し上げます。

●組合行事（各府県賀詞交歓会）

京都　令和６年新年賀詞交歓会関係者 9 3名が懇談

植田理事長の挨拶

京都市長 門川 大作様　ご祝辞

関西電力送配電㈱京都本部

副本部長 田中 長志様　ご祝辞

京都市会議員

平山 たかお様　ご祝辞

赤畠副理事長の乾杯発声

京都府知事 西脇 隆俊様　ご祝辞

京都府中小企業団体中央会

専務理事 小山 哲史様　ご祝辞

元内閣官房副長官

松井 こうじ様　ご挨拶

京都府議会議員

小巻 久美様　ご祝辞

桂副理事長の閉会の挨拶新年賀詞交歓会の様子

京　都京　都 令和６年 新年賀詞交歓会
関係者93名が懇談
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　令和６年１月19日（金）奈良ロイヤルホテルにて
役員・地区長新年合同会議を16時より開催しました。
福本理事長の新年挨拶につづき枡田副理事長、各事
業担務理事の挨拶がありました。
　その後、枡田副理事長の司会で議題に沿って会議
が進行しました。
　会議終了後、17時30分よりご来賓をお招きして新
年懇親会を開催。

　理事長の挨拶後、ご来賓の紹介、ご来賓を代表
して奈良県中小企業団体中央会 専務理事 中西 秀人
様、関西電力送配電㈱奈良本部副本部長 川人 基宏
様よりご挨拶をいただきました。
　祝電披露、乾杯へと続き、（一財）関西電気保安協
会奈良支店支店長 中尾 哲也様の乾杯のご発声によ
り新年懇親会が開催されました。
　各テーブルでは御来賓、組合員の皆様が和やかに
ご歓談され、あっという間に２時間が過ぎました。

組合行事（各府県賀詞交歓会）●  

奈　良奈　良

合 同 会 議

懇 親 会 で 理 事 長 挨 拶

令和６年
役員・地区長新年合同会議・懇親会
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　令和６年の新年を迎えるにあたり、『新春賀詞交
歓会』がびわ湖大津プリンスホテルにて１月19日

（金）に開催されました。当日は新春賀詞交歓会の
前に２階「伊吹」において、15時より鹿野理事長を
はじめ23名の役員・２名の事務局・１名の調査セン
ター長の出席のもと当組合の第５回理事会が開催さ
れました。最初に鹿野理事長から新年の挨拶があり、
組合の総務委員会、技術委員会、事業委員会等の各

議題について慎重に討議され、16時30分に終了いた
しました。
　引き続き、18時より『新春賀詞交歓会』が三階プ
リンスホールにおいて盛大に開催されました。『新
春賀詞交歓会』では、中嶋副理事長の開会のことば
に始まり鹿野理事長から年頭の挨拶がありました。
挨拶後、各界からのご来賓の皆様に対し、ご臨席の
お礼を述べられました。

●組合行事（各府県賀詞交歓会）

京都　令和６年新年賀詞交歓会関係者 9 3名が懇談滋　賀滋　賀

（年頭の挨拶）

鹿野敏夫理事長

（開会のことば）

中嶋義治副理事長

(閉会のことば)

藤本一矢副理事長

鏡 割 り

令和６年 『新春賀詞交歓会』開催 !!



― 7 ―

　その後、滋賀県知事 三日月 大造様、滋賀県議会議長 奥村 芳正様、経済産業省中部近畿産業
保安監督部近畿支部支部長 斎藤 秀幸様、関西電力㈱執行役員滋賀支社長 松田 善和様より各々
ご祝辞を頂戴し、国会議員・市長・町長・来賓の皆様方の鏡開きから（一社）滋賀県防火保安協
会連合会会長 家森 茂樹様の乾杯のご発声により懇親会へと移っていきました。会の最中に2024
年秋に横浜アリーナで開催予定の技能競技全国大会に出場する樋口選手と梅本技術委員長が壇上
に上がり大会に向けての意気込みを声高らかに発表いたしました。
　そして、総勢241名による今年の『新春賀詞交歓会』は滋賀県議会議員 川島 隆二様の中締め、
藤本副理事長の閉会のお礼のことばで20時30分に盛会裡に幕を閉じました。

組合行事（各府県賀詞交歓会）●  

（来賓ご祝辞）

滋賀県知事 三日月 大造様

（来賓ご祝辞）

滋賀県議会議長 奥村 芳正様

（来賓ご祝辞）

経済産業省中部近畿産業保安監督部

近畿支部支部長 斎藤 秀幸様

（来賓ご祝辞）

関西電力㈱執行役員

滋賀支社長 松田 善和様

梅本技術委員長と樋口選手
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　去る１月26日（金）ホテルグランヴィア和歌山に
於いて定例理事会、政治連盟評議員会終了後、午後
６時より吉川副理事長の司会進行で新春懇親会を開
催しました。来賓16名と当工組役員、職員あわせて
43名が参集しました。
　冒頭で１月１日に発生した能登半島地震の犠牲者
を悼み黙祷を捧げました。次に谷本理事長から来賓
の方々に感謝の言葉を述べました。挨拶の中で「南
海トラフ地震がいつ発生するかもしれません。その
時の備えは出来ているのでしょうか。能登半島地震
から同じ半島に住む私たちは考えなければならない
ことが多々あります。当組合は、関西電力送配電㈱
和歌山本部様と災害復旧支援の協定を結んでおりま
すが、コロナ禍の影響で訓練が出来ておりません。
いざという時に働けるのかどうか不安です。今後は、

実地訓練についても考えていかなければなりませ
ん。我々はインフラを担っているという自負を持っ
て対策を講じなければいけません」と関係各位に向
けて述べました。
　続いて知事代理の和歌山県危機管理監 福田 充宏
様、関西電力送配電㈱和歌山本部本部長 大塚 憲史
様、当組合顧問の県議会議員 山下 直也様からご祝
辞をいただきました。
　引続き、（一財）関西電気保安協会和歌山支店長 
松原 吉平様のご発声により一同、乾杯の唱和をし
ました。
　和やかな雰囲気で懇談の輪が広がる中、時間は過
ぎて、野井副理事長から皆様が一層飛躍の年である
ことを祈念して『三本締め』で明るく締めくくられ、
新春懇親会は盛会裏に閉会しました。

●組合行事（各府県賀詞交歓会）

和歌山和歌山

司会　吉川副理事長

乾杯のご発声　（一財）関西電気保安協会和歌山支店長 松原 吉平様

谷本理事長　開会挨拶

野井副理事長　閉会挨拶

令和６年新春懇親会
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ニューリーダー紹介ニューリーダー紹介

●ニューリーダーの思い　
　今年のスタートには色々な出来事がありまし
たが、明るい未来を期待し平穏な日常を送る事
を願います。
　当たり前に電気を使う日常においてその当た
り前が失われて苦しむ人、それを元に戻す為に
奮闘されてる方をどんな形にせよ応援したいと
思います。
　この仕事は、縁の下の力持ち的なもので、派
手ではありませんが、何かを便利にしようとし
たり、人の生活を豊かにしようとしたりする、
とても大事な役割を担います。
　青年部も東岸部会長を中心に試行錯誤し業界
自体を盛り上げようと日々活動してます。電気
といっしょで無くてはならないそんな存在に組
合自体がなれるように精いっぱい取り組んで行
きたいと思いますのでよろしくお願い致しま
す。

　会 社 概 要
会 社 名 澤村電気商会

設 立 年 月 昭和23年3月

会社所在地 滋賀県東近江市北花沢町306-3

主な事業概要 電気設備　家電販売

代 表 者 代表　澤村知宏

資 本 金 300万円

社 員 数 3名 プ ロ フ ィ ー ル
① 年齢 48歳

② 星座 双子座

③ 血液型 O型

④ 住所 東近江市

⑤ 家族構成 父　母　妻　子２人

⑥ 趣味 釣り

⑦ 家族へ一言 感謝

⑧ 座右の銘
（または好きな言葉） 急いては事を仕損じる

滋賀県電気工事工業組合 澤 村 電 気 商 会 澤村　知宏青 年 部 会　 副 部 会 長 代 　 表

社  屋

●ごあいさつ	 	 	 	
　私共の会社は昭和23年に創業し現在
３代目です。
　地域の方に支えられ今日に至っており
ます。
　東近江市を中心に親しみのある電気屋
を目指して頑張っております。

ニューリーダー●   
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　椿野副理事長の開会のことばで始まり、国歌斉唱の後、出席者全員で、組合創立以来お亡くなりにな

られた組合員の方々、能登半島地震の犠牲者の方々のご冥福をお祈りし黙祷を行いました。堀口理事長

の開会あいさつに続き、来賓として経済産業省中部近畿産業保安監督部近畿支部電力安全課長 田中 浩

明様、兵庫県危機管理部次長 小野山 正様、神戸市経済観光局副局長 瀬合 達也様、関西電力送配電㈱ 

神戸本部長 大矢 宗樹様、全日本電気工事工業組合連合会会長 米沢 寛様よりご祝辞をいただきました。

TOPICSTOPICS
兵電工創立60周年記念祝賀会開催

兵庫県電気工事工業組合

●トピックス〔兵庫県電気工事工業組合〕

会 場 の 様 子会 場 の 様 子

　令和６年２月９日（金）ANAクラウンプラザホテルにて、兵電工60周年記念
祝賀会が開催され、来賓54名、組合関係者161名、計215名が出席しました。

来賓挨拶　兵庫県危機管理部
次長 小野山 正様

来賓挨拶　経済産業省中部近畿産
業保安監督部近畿支部電力安全課

課長 田中 浩明様

開会挨拶　堀口理事長

来賓挨拶　神戸市経済観光局
副局長 瀬合 達也様

来賓挨拶　全日本電気工事工業
組合連合会会長 米沢 寛様

来賓挨拶　関西電力送配電㈱
神戸本部長 大矢 宗樹様
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　国会議員、県会議員の来賓の皆様にご登

壇いただき、マイクリレーを行いました。

国会議員代理出席のご紹介、祝電の披露の

後、代表者総勢28名が壇上に上がり、法

被を着用し「セイノー！ヨイショー！」の

掛け声で鏡開きを行いました。

　兵庫県電設資材卸業協同組合理事長 小

林 義昭様による祝杯を行い、乾杯、お食事、

和やかな歓談が始まりました。

　お食事、ご歓談の中、各支部長による支

部紹介・青年部会長・女性部発起人会によ

るスピーチ、またSHOGO氏、前田瑠美氏

のステージに会場は一層和やかなムードに

なり、大いに盛り上がりました。

　兵庫県中小企業団体中央会専務理事 瀬

川 里志様の激励のことばで万歳三唱し、

兵電工理事が壇上に上がり、團野副理事長

によるお礼のことば、最後にSHOGO氏、

前田瑠美氏の演奏に盛り上がりの中、閉会

しました。

　60周年を新たなスタートとし、未来に

向けて皆様と共に歩みを進めてまいりたい

と願っております。

トピックス〔兵庫県電気工事工業組合〕●

集 合 写 真

SHOGO氏によるバイオリン演奏 前田瑠美氏による熱唱

兵庫県電設資材卸業協同組合
理事長 小林 義昭様による祝杯

兵庫県中小企業団体中央会専務理事 
瀬川 里志様による万歳三唱　
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ひ
ろ
ば

接待ゴルフは仕事か？遊びか？大論争
和歌山県電気工事工業組合　理事　竹　村　克　治

TOPICSTOPICS

〈定款変更箇所一例〉

新条文 旧条文

　（役員の定数） 　（役員の定数）

　第27条 (1)理事　8人以上15人以内
(2)監事　2人

　第27条 (1)理事　15人以上20人以内
(2)監事　2人

　（総代の定数） 　（総代の定数）

　第40条 総代の定数は30人とする 　第40条 総代の定数は22人とする

　組合組織改編を行い昨年の令和５年度より新体制
での組合運営をスタートしております。
　昨今、組合の在り方も時代とともに変化を余儀な
くされています。当組合でも組合員の高齢化、組合
員数の減少等が課題となっており、組合設立後初め
て本格的な改編を行いました。
　令和４年９月役員・地区長の中よりメンバーを選
任し、組合組織改編に係る特別委員会を立ち上げま
した。組合事業への参加が負担にならないよう可能
な限り組合組織のスリム化、必要に応じた委員会の
設置等を重点項目とし話し合いを重ねました。その
上で少人数の地区の声も届くような体制づくり、組

合員一人一人に必要な情報が届けられる情報共有の
体制づくり等についてもあらためて考える機会とも
なりました。特別委員会の皆さまのご尽力もあり、
令和５年２月臨時総代会を開催し、５月定款改定が
認可され、前述のとおり本年度新たな一歩を踏み出
すことができました。
　今後、まずは一年を振り返り新体制を検証すると
ともに、必要に応じ柔軟に対応しながら新体制を定
着させ、さらには組合を発展させていきたいと思っ
ております。今後とも皆さまのご協力をお願いいた
します。

　過ぎし日・・・てゆうか四十余年も前のこと。当時、
中学生になった私は親に刃向かうことを覚え、父親
と激しい口論になることもしばしば・・・。
　父：「これこれ」
　私：「へえ」
　父：�「最前より見るにつけ、おまえは学生の本分

たる学問に手も出さぬまま寝そべるばかり。

そのていたらくは一体何とせむ」
　私：�「お言葉ですが、父上も本日は日がな一日、棒っ

きれで玉っころを追い回したりなぞして遊興
に耽って参ったのでございましょう」

　父：�「何と！軽々な！ゴルフは遊興に非ず。取引
にやむごとなき任務也。是、即ち業務の一環
なるぞ。この、うつけ者！」

● トピックス〔奈良県電気工事工業組合〕

奈良県電気工事工業組合

【組合組織新体制スタート】
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～～～～ 閑話休題 ～～～～

　ここで一つ宣伝したいことがあり

まして・・・・

　実は私、このほど電気屋とは別に、

副業としてミュージシャンをはじめ

ました。

　2024.2.7に私の所属するバンド；

ザ・ブレーメンロックスがＣＤをリ

リース致しましたのでよろしければ

ご一聴くださいませ。

と言って足蹴りの数発も喰らったことさえ懐かしい
想い出となり、私も今や子を持つ身となりました。
幾分の分別も付き、近頃では父親の言葉も一部理
解できる気はしております。しか
し、確かにゴルフがビジネスの上
で欠かせないこともありましょう
が、それが任務・業務、つまり仕
事であるかというと・・・やっぱ
り否でしょう。なぜか？　それは、
ゴルフをすることはとても楽しい
ことだから。例え接待ゴルフで
あっても、つきあいゴルフであっ
ても、楽しさのほうが勝る行ない
を仕事と呼んではおかしいでしょ
う？　電気工事組合和歌山支部の
中にもゴルフ同好会があり、定期
的にコンペが開催され、家族との
時間を投げうってでもゴルフに行

きたい、いや行かねばならない私がいます。さて、
毎度毎度、如何な方便でもって妻子の口を封じたも
のか・・・。

委員長
委　員（大　阪）
委　員（京　都）
委　員（兵　庫）
委　員（奈　良）
委　員（滋　賀）
委　員（和歌山）

杉浦　秀二
尾崎　宏夫
赤畠　貞宏
小塩　哲三
枡田　幸
藤本　一矢
川　幸夫
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